



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

03 ABR 2024

Recibido.....09:29.....Hs.

Nº.....53431.....C.D.



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles son las respuestas políticas y el análisis que se hace frente a las decisiones de la multinacional General Motors de volver a parar la producción por no poder pagar importaciones de insumos hasta el 14 de abril y qué proyección tienen las agencias estatales santafesinas sobre el futuro mediato no solamente de la empresa citada si no de otras vinculadas a la actividad productiva.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La multinacional General Motors, ubicada en General Alvear, departamento Rosario, informó que paralizará una vez más la producción por no poder pagar importaciones de insumos hasta el próximo 14 de abril.

La automotriz había suspendido la producción desde fin de diciembre hasta comienzos de marzo por igual motivo.

En la planta de General Motors se produce, desde ahora, un único modelo: el SUV Tracker. Hasta fin de año se fabricaba también el Cruze, pero se discontinuó por el fin de vida del modelo.

General Motors volverá a parar la producción por dos semanas como consecuencia del desabastecimiento de piezas por parte de proveedores locales que no pueden realizar pagos de sus importaciones a proveedores del exterior.

“GM informa que, a partir del 27 de marzo y hasta el 14 de abril, suspenderá la producción en su planta de Alverar, provincia de Santa Fe, por inconvenientes con el suministro de piezas de proveedores afectados con los pagos al exterior”, informó la compañía

Pese a que con el nuevo gobierno se flexibilizó el régimen de importaciones y se comenzaron las primeras liberaciones de dólares por parte del Banco Central para pagar a proveedores del exterior, la situación de las de muchas industrias sigue siendo delicada para el abastecimiento de piezas e insumos importados debido a la deuda acumulada durante todo el 2023 en el comercio exterior.

Es fundamental conocer los análisis y también las medidas dispuestas por el gobierno provincial frente a esta repetida mecánica de la empresa que afecta a las familias trabajadoras.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.